



Société

Environnement

Plaisirs

Santé

Mamans

E-business

Evénements

Accueil du site > Environnement



Environnement

Ecotype, un serious game sur le développement durable

Le jeu grandeur nature sur le développement durable

vendredi 26 avril 2013, par Membre de la Tribu Zurbains



Development Durable, Serious Game

< Echo précédent

Echo suivant >

Fruit de la collaboration d'artistes, de scientifiques et d'entreprises, ECOTYPE est un concept novateur et ludique de sensibilisation au développement durable. Placés en équipe sous un dôme immersif de 110 m², entourés d'images projetées à 360°, les participants ont une mission : faire face aux défis planétaires à venir en apportant notamment des réponses à l'épuisement des ressources fossiles et à la surpopulation planétaire. Les joueurs sont invités via une interface tactile, à procéder à des choix d'aménagement pour la commune dont ils peuvent ensuite visualiser les conséquences sur l'écosystème planétaire jusqu'en 2050.



ECOTYPE apporte une réponse originale à la question complexe du futur de notre écosystème. En réunissant autour de la problématique environnementale, l'ensemble des acteurs concernés -

enfants et adultes, spécialistes et simples citoyens, décideurs et électeurs - les concepteurs d'ECOTYPE souhaitent montrer que la responsabilité de ces enjeux est avant tout collective.

Outil de réflexion et de communication, ECOTYPE est destiné à se développer après sa première expérimentation à Valbonne Sophia-Antipolis. Ce dispositif scénographique et interactif sera ainsi mis à la disposition d'organisations publiques, associatives ou privées, pour l'organisation de colloques, de conférences ou de tout autre événement, qu'il soit citoyen, éducatif, environnemental ou scientifique.

ECOTYPE, les intervenants...

Le Hublot et Scen&act, respectivement dirigés par Frédéric Alemany et Benoît Colardelle, sont des structures culturelles expérimentées qui ont su fédérer autour de ce projet une collaboration inédite entre les collectivités territoriales locales, des laboratoires de recherches universitaires, des entreprises et des artistes.

Partenaires : Commune de Valbonne Sophia-Antipolis, le Centre de Mathématiques Appliquées (MINES ParisTech, Sophia Antipolis), Télécom Paristech CNRS, Biapi, Solar Games, Cyrille Mellerio, Designer graphique, Julien Piedpremier, Designer 3D, Fabien Nicol, Designer sonore...

EcoType : Un jeu grandeur nature pour le respect de la nature !



29 avril 2013

Rechercher

Rejoindre la tribu



TOMMY HILFINGER

Voir !

Converse 65 €

Compagnie ... 13 €

Voir !

Les échos de la tribu

Recevoir notre newsletter :

Entrez votre adresse e-mail

Valider

La tribu a la parole

Pensez-vous que notre société est ...

- Injuste
- Plutôt injuste
- Plutôt juste
- Juste
- Je n'ai pas d'avis

Voter

Développement Durable

www.eco-systemes.fr

Au cœur de l'action Eco-systèmes. Collecte et Recyclage DEEE



AdChoices

Vos articles personnels

Proposez vos articles personnels !

PUBLIER UN ARTICLE